



PÔLE de **RENAISSANCE COMMUNISTE** en **FRANCE**

www.initiative-communiste.fr

novembre 2024

HALTE AU CRIMINEL BLOCUS AMÉRICAIN CONTRE CUBA SOCIALISTE !

Depuis le triomphe de la Révolution cubaine, le 1^{er} janvier 1959, le gouvernement des États-Unis s'est toujours fixé comme objectif d'isoler Cuba. À la guerre économique et aux agressions armées s'est ajoutée la stratégie visant à empêcher le soutien des nations et des peuples du monde à la révolution cubaine, vécue comme un défi inacceptable par les impérialistes américains.

Aujourd'hui, 65 ans après, on peut affirmer que cette stratégie n'a jamais réussi et l'exemple de Cuba avec sa détermination à défendre sa souveraineté ont inspiré la solidarité de millions de personnes et de très nombreuses organisations partout dans le monde. Ce soutien est allé de pair avec les actions internationales solidaires déployées par Cuba, notamment envers les plus démunis. N'oublions pas qu'au plus fort de la crise du Covid, ce sont des médecins cubains qui ont suppléé les médecins français et aidé à soigner les populations de Guadeloupe et de Martinique.

À l'heure actuelle, la solidarité avec Cuba devient de plus en plus nécessaire. Les 243 mesures de rétorsion imposées par l'administration Trump et maintenues dans leur quasi-totalité par le gouvernement Biden, ont scandaleusement renforcé le blocus économique et commercial contre Cuba, avec un très sérieux impact négatif sur l'économie cubaine et sur le bien-être des cubains. Ce blocus vise à étouffer Cuba, à créer des mécontentements dans la population afin de saper le soutien à la révolution.

À cela s'ajoute l'inscription cynique et injustifiable de Cuba sur la liste unilatérale américaine des pays soutenant le terrorisme, mesure destinée à intensifier l'étranglement financier du pays.

La résistance du Parti communiste cubain, de Cuba socialiste et du peuple cubain est admirable alors même que le blocus inhumain et illégal orchestré par l'impérialisme états-unien se poursuit. Encore récemment, le discrédit mondial d'une telle entreprise a été révélé par la condamnation quasi-unanime de ce blocus : le 30 octobre 2024, au sein de l'Assemblée générale des Nations unies, 187 pays ont ainsi approuvé le projet de résolution intitulé « *Nécessité de lever le blocus économique, commercial et financier imposé à Cuba par les États-Unis d'Amérique* ». Les 2 seules voix opposées à cette condamnation massive du blocus ont été à nouveau celles des USA et d'Israël ! Une seule abstention, celle de la Moldavie, dirigée par une élite adepte de l'Axe UE-OTAN.

Défendre Cuba socialiste n'est pas seulement une affaire de principes ; c'est aussi le meilleur moyen pour nous, communistes, vrais démocrates et républicains de France, de nous défendre contre la répression euro-fascisante croissante à l'encontre des travailleurs, des syndicalistes et des forces progressistes. En un mot, défendre Cuba socialiste, c'est aussi se défendre soi-même, et ainsi mener le combat de classe contre le capitalisme qui nous mène droit dans le mur et contre son rejeton guerrier et fascisant qu'est l'Axe UE-OTAN.

Pour nous rejoindre, pour avoir des infos sur le PRCF, pour recevoir gratuitement pendant 3 mois « Initiative Communiste », notre journal mensuel de 24 pages :

- un n° de téléphone : 06 81 13 81 04 (laisser éventuellement un message).
- une adresse électronique pour les Alpes de Haute-Provence : prcf0484@gmail.com
- une adresse postale nationale : PRCF chez D. Olmos - 34 rue du Lac aux Fées - 18250 HENRICHEMONT
- un site internet : www.initiative-communiste.fr

Ne pas jeter sur la voie publique svp...